



らいおんぐみだより



No.1

尚徳福祉会 坂戸保育園 2019.5

青い空が多く見られ気温も温かくなったので、子ども達はのびのびと遊んでいます。畑を耕していると虫たちも顔を出し「幼虫がいた！これは何虫かな？」といつの間にか虫探しに夢中になっていました。春の自然にたくさん触れ楽しんでいきたいと思います。



お年寄りと触れ合う会

ちどりへ行ってきました。みんなで歩いて行く時はルンルン気分歩いていましたが、ちどりへ到着すると初めて行く場所に少し緊張気味の子もたち。緊張しながらも舞台上がり、一人ひとり名前を言い自己紹介をすることが出来ました。おじいちゃんおばあちゃんとの触れ合い遊びでは、優しく肩たたきをしたり、お寺のおしょうさん（平成バージョン）を披露したり、しあわせなら手をたたこうは“手でタッチ”“肩をトントン”“こちょこちょ”というバージョンに変え、歌いながら触れ合い、子どもたちもおじいちゃんおばあちゃんも笑顔がたくさん見られました。最後はみんなが作ったしおりをプレゼントしました。

控室へ戻ると一気に緊張が解け「わあー、疲れた」と寝転がり羽を伸ばす子どもたちでした。

㊦ 5月生まれのあともたち ㊦

㊦ あたんじょうびおめでとう ㊦

スタンドグラス

見本を窓に貼ってみると「何これ？きれい」と興味津々で見ていた子どもたち。

画用紙を折って三角や四角など好きな形にはさみで切りました。でも、切る場所を間違えると画用紙がバラバラになってしまうということも。きれいな模様が出来上がった後は、そこに好きな色の〇〇を貼りました。今回はセロハンテープを使って貼ると、保育園ではなかなか使わないセロハンテープだったので“これでもか！！”というぐらい、たくさんテープを貼っていました（笑）

完成したスタンドグラスはとってもきれいです。

おもしろことば集

給食の量を調節する時、“多め”という言葉の反対を言おうとして「少め（すくめ）にしてください」と言う子が多く、多めと同じような言い方をして使っていました（笑）



お知らせ



21日 フロントーレ

22日 春の遠足

